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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа содержит 62 страницу, 55 рисунков, 4 таблицы,  

19 источников, 1 приложение. 
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Земли, орбитальные элементы, DSLR-камера, GPS, Arduino. 

Целью работы является разработка устройства, способного получать 

метки времени от DSLR-камеры, получать точное время через GPS, 

привязывать метки времени к точному времени, хранить их в своей 

энергонезависимой памяти, отображать метки в любой момент по запросу 

и передавать на персональный компьютер по запросу для дальнейшего 

использования. 

Разработан прототип устройства для получения меток времени, их 

привязки к точному времени, хранению и передачи меток времени на ПК. 

Точность временной привязки составляет: для начала экспозиции кадра не 

хуже 60±5 мкс, для окончания экспозиции кадра не хуже 190±5 мкс. 

Разработанный прототип может быть использован для временной 

привязки цифровых снимков с высокой точностью, необходимой для 

съѐмки ИСЗ и астрономических наблюдений при использовании 

цифровых DSLR-фотокамер. 

 



ABSTRACT 

Diploma thesis contains 62 pages, 55 figures, 4 tables, 19 citations,  

1 appendix. 

Keywords: receiving the time marks, artificial Earth satellite, orbital elements 

DSLR-camera, GPS, Arduino 

The aim of the work is to developing a device for receiving time marks from a 

DSLR-camera, receiving exact time via GPS, binding time marks to an exact 

time, storing them in its non-volatile memory, displaying marks at any time 

upon request and transmitting them to a personal computer upon request for 

further use. 

A prototype of the device has been developed for receiving time marks, binding 

them to exact time, storing and transmitting time marks to a PC. The accuracy 

of the time binding is: for start of the frame exposure – not worse than 60 ± 5 

μs, for finish of the frame exposure – not worse than 190 ± 5 μs. The developed 

prototype can be used for timing of digital images with high accuracy required 

for satellite imaging and astronomical observations using digital DSLR-

cameras. 


